

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Retzer A-Cups!

Herzlichen Dank für Eure zahlreiche Teilnahme und die vielen positiven Rückmeldungen – darüber haben wir uns sehr gefreut!

Möglich war diese Veranstaltung nur dank der Unterstützung durch unsere tatkräftigen Helferinnen und Helfer. Daher möchten wir uns an dieser Stelle auch nochmals herzlich für ihr Engagement und ihre wertvolle Mitarbeit bedanken – vielen Dank!

Ebenso nehmen wir auch Eure Anregungen ernst und überlegen natürlich, was wir bei künftigen Veranstaltungen noch verbessern oder anpassen können. Einige Abläufe, wie etwa die zeitliche Planung der Siegerehrung, haben noch nicht ganz reibungslos funktioniert. Da wir nicht genau abschätzen konnten, wie lange der Bewerb dauern würde, war eine genaue Abstimmung im Vorfeld schwierig. Für künftige Veranstaltungen werden wir unser Bestes geben, das besser zu organisieren.

Das Vereinsgelände inklusive Campingplatz, Stromanschluss und Sanitäreinrichtungen steht auch außerhalb des Bewerbs für Gastfahrer zur Verfügung – Bitte eine rechtzeitige Voranmeldung nicht vergessen.

Zusätzlich bietet die Region rund um Retz noch weitere zahlreiche Freizeitmöglichkeiten: Dabei lädt das weitläufige Radwegenetz zu schönen Ausflügen ein, eine Keller- und Stadtführung in Retz bietet interessante Einblicke, und ein schönes Freibad im Sommer sowie gemütliche Gaststätten und Heurigenbetriebe bieten sich ebenso zum Genießen und Verweilen an.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in Retz!

Der Vorstand